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Betreff:  Antrag der FDP -Stadtratsfraktion Halle (Saale) zum Erhalt des Cine maxx -

Kinos im Charlottencenter 
  
 
Beschlussvorschlag:                                          
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt, mit dem Eigentümer und dem Betreiber des Cinemaxx-
Kinos im Charlottencenter Verhandlungen aufzunehmen mit dem Ziel, weiterhin im 
Charlottencenter ein Groß-Kino zu erhalten. 
 
gez. Gerry Kley 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
Begründung:                                                                                                                                    
 
Das Kino ist der Ankermieter im Charlottencenter. Damit kommt dem Kino eine besondere 
Bedeutung zu. Es wertet das Charlottenviertel und die obere Leipziger Straße erheblich auf 
und sorgt dafür, dass auch die sonstige Nutzung des Objektes in der Charlottenstraße 8 für 
weitere Mieter interessant wird bzw. bleibt und damit das Umfeld weiterhin eine Chance hat, 
zu bestehen. Das Kino entfaltet seine Wirkung als Bindeglied zwischen Markt und 
Hauptbahnhof und damit dem Eingangstor zum halleschen Stadtzentrum. 
 
Sollte das Kino im Charlottencenter aufgegeben werden, wird zukünftig noch mehr Kaufkraft 
aus der halleschen Innenstadt nach Günthersdorf verlagert. Wie beim Domino würden 
weitere Einrichtungen den Standort infrage stellen. Das Kino wäre der erste Stein. 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2014/12717 
Datum:   08.04.2014 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto: 1.11101.06/58110220 
 
Verfasser:   Herr Gerry Kley 
Plandatum:      
  



 
Das Charlottenviertel und die obere Leipziger Straße sind bei der Steigerung der Attraktivität 
und Wiederbelebung als Einheit zu sehen. 
 
Der angekündigte Weggang des Kinos ist für die Entwicklung der oberen Leipziger Straße 
eine Katastrophe. Derzeit ist die obere Leipziger Straße vor allem für ihren Leerstand 
bekannt. 
 
Im November 2013 beschloss der Stadtrat, dass die Stadtverwaltung ihr Konzept zur 
Wiederbelebung der Leipziger Straße zwischen Riebeckplatz und Leipziger Turm erläutert. 
Dies ist leider bis heute nicht geschehen.  
 
Die Stadtverwaltung ist aufgefordert, unverzüglich zu handeln. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)        16. April 2014 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 30. April 2014 
Betreff: Antrag der FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale) zum Erhalt des Cinemaxx-Kinos im 
Charlottencenter 
Vorlagen-Nummer: V/2014/12717 
TOP: 8.8 
 
 
 
Stellungnahme der Verwaltung 
 

Die Verwaltung empfiehlt, den Antrag als erledigt zu erklären. 
 
Begründung: 
 

Die Stadtverwaltung ist in dieser Angelegenheit bereits tätig geworden. 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
 


